



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



L'Égypte au musée Antoine-Vivenel : examen scannographique d'une momie d'enfant

La collection égyptienne du musée de Compiègne provient essentiellement des dons d'Antoine Vivenel (1799-1868) qui commença à réunir les premiers éléments de sa collection vers 1825. De son temps, elle comptait 262 pièces.

■ Actuellement, la presque totalité est exposée, dont une momie d'enfant. Grâce au docteur Michel Carteret et à son équipe du service de Radiologie et d'Imagerie médicale de la polyclinique Saint-Côme de Compiègne, la momie a été examinée en scanner, avec des coupes de 0,6 mm tous les 0,4 mm, pour un total de 1 700 images, reconstruites en vues obliques et en trois dimensions. Virtuellement, la momie peut même être dégagée de ses bandelette.

